

Erwin Wurangian: Aspirasi Masyarakat Hal Penting Dalam Membangun Daerah

Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID

Sep 9, 2024 - 18:00



Erwin Wurangian Bakal Calon Wakil Walikota Bitung Partai Golongan Karya (Golkar)



BITUNG - Pasangan bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung, Gerald Mantiri dan Erwin Wurangian, ingin banyak mendengar dan menerima masukan dari masyarakat. Hal ini penting dalam rangka menyempurnakan rencana program yang sudah disiapkan pasangan muda tersebut.

“Masukan dari masyarakat sangat penting dalam membangun daerah. Dan ini berlaku sejak sekarang hingga nanti ketika terpilih sebagai pimpinan daerah,” ujar Erwin Wurangian usai meresmikan Posko GM-Win Kecamatan Madidir, Minggu (08/09/2024) sore.

Politisi Partai Golkar ini menyebut dirinya dan Gerald sudah punya banyak program yang disiapkan ketika nanti terpilih. Program-program itu terdiri dari program lanjutan pemerintahan periode sekarang, dan program terobosan hasil buah pikiran keduanya.

Meski dirinya dan Gerald masuk kategori calon pemimpin muda, Erwin memastikan program yang disiapkan tak melulu menyasar generasi muda. Program untuk kepentingan masyarakat luas juga jadi andalan karena keduanya wajib mengayomi seluruh elemen masyarakat.

“Karena itulah kita perlu banyak mendengar masukan dan juga nasihat, terutama dari orang-orang yang lebih tua. Bahkan bukan cuma masukan, kritikan pun wajib kita terima untuk mengingatkan agar kita tidak salah jalan,” tukasnya.

Erwin mengatakan hal di atas sudah sementara dilakukan pihaknya. Ketika hadir memenuhi undangan dari berbagai pihak, baik acara seremonial maupun tatap muka, dirinya dan Gerald selalu membuka telinga lebar-lebar untuk mendengarkan masukan.

“Dan ini berlaku terus sampai masa kampanye bahkan ketika nanti jika Tuhan berkenan, kami berdua terpilih sebagai Walikota dan Wakil Walikota Bitung. Intinya, kapan saja dan di mana saja kami ingin mendengarkan suara rakyat.

Kami ingin berdiskusi dengan semua pihak untuk kepentingan bersama,”
tandasnya.(***)